

ジュウトラマン

十四山東部小学校
6年1組 5月号
令和2年5月7日

プラス思考で！

前代未聞の3か月間もの休業となりました。運動会は延期、南B陸上をはじめ、いろいろな行事が中止となりました。また、夏休みが短縮される可能性が大いにあります。小学校生活最後の子どもたちにとっては、少し不本意な一年になりそうです。

子どもたち、保護者のみなさま、元気に過ごしていますか？子どもたちのいない学校は静かでとてもさみしいです。早くコロナウイルスの感染拡大が収まり、学校が再開され、子どもたちの元気あふれる顔を見るのが待ち遠しいです。

我々、教員は4月中旬からだいたい2日に1日程度が在宅勤務となり、家で仕事をする日ができました。やることは学校でやることとあまり変わりありません。しかし、今まで、給食のおかげで朝・夜ご飯だけ作ればよかったものが、お昼ご飯を作らないといけなくなりました。ということで、朝昼晩の三食、娘の離乳食を毎日作っています。

コロナウイルスに関して、マイナスのことばかり考えていても仕方ありません。長い休みだからこそ、本をたくさん読んだり、調理や裁縫に挑戦したり・・・いろいろなことにじっくりと取り組むことができると思います。「ひまだ」「コロナ嫌だ」ではなく、「せっかくの長い休みだから何かしよう」とプラス思考で日々を送ってもらえるといいのかな、と思います。

さて、子どもたちに7日、8日で課題を渡しました。主に、新しく習うところを授業プリントとして渡します。現状、紙面での授業になってしまい、子どもたちには大変な思いをさせるかもしれません。どうか、保護者のみなさまで手助けをしてあげてください。よろしくお願ひいたします。また、インターネットサイトにもいろいろな授業動画がアップされていますので、ご覧になれる方はご覧ください。

5月分の集金の連絡（給食費は集めません！）

学年費 1,000円 + 積立金 2,000円 + 手数料 10円 = 3,010円

に加え、PTA会費（長子のみ）を集金いたします。

○本校に一人だけ在籍 200円×12月=2,400円 計 5,410円

○本校に弟・妹が在籍 250円×12月=3,000円 計 6,010円

また、学校に子どもたち宛の「布マスク」が届きました（まず一人につき一枚）。職員が、不良品がないかをチェックしましたが、一度ご確認ください。

いろいろな情報が錯綜しますが、十東小のHPとメールが正式なものです。ご確認ください。